



Protocolo de Piojos BISD

Bastrop ISD actúa en De acuerdo con los Centros para el Control de Enfermedades y el Departamento de Servicios de Salud del Estado de Texas, la Academia Estadounidense de Pediatría y la Asociación Nacional de Enfermeras Escolares, en las pautas de tratamiento y asistencia para los piojos en el entorno escolar.

La evidencia científica apoya que la exclusión de la escuela por piojos no está indicada. El mejor tratamiento es la prevención. Revisar el cabello de su hijo semanalmente durante el año escolar y después de las visitas nocturnas con otros niños puede ayudar con la identificación y el tratamiento tempranos. Eduque a sus hijos para evitar la propagación de piojos al no tener contacto cabeza con cabeza, al compartir sombreros, peines, cepillos, etc. Los huevos de piojos (liendres) que no se matan con los tratamientos pueden seguir eclosionando durante 7 a 10 días. Se deben eliminar todas las liendres para evitar una nueva infestación.

Identificación inicial de infestación

Estudiantes encontrados con piojos vivos **no** deben ser enviados a casa temprano desde la escuela. Pueden irse a casa al final del día, recibir tratamiento y regresar a la escuela una vez que haya comenzado el tratamiento adecuado. Las liendres pueden persistir después del tratamiento, pero Un tratamiento exitoso debería matar los piojos vivos..

Los casos de piojos deben ser confirmados por el RN, el LVN o el personal capacitado del BISD.

Readmisión al campus después de que se encuentren piojos

Los estudiantes que regresan a la escuela después del tratamiento deben ser traídos por los padres o tutores para que la enfermera de la escuela los vuelva a examinar. En lugar de traer al estudiante al día siguiente para volver a revisarlo, prueba de tratamiento (por parte del padre/tutor) es animado. Si aún se observan signos de infestación, se brindará más educación y/o asesoramiento a los padres/tutores sobre el tratamiento y la eliminación de liendres.



Siguiendo la recomendación de DSHS, BISD **no lo hará** excluir a los estudiantes de la escuela si se encuentran liendres después tratamiento. Según DSHS “la infestación de piojos es Un problema social, no una amenaza para la salud. Las políticas “anti-liendres” ponen un énfasis desproporcionado en el manejo de los piojos que en los problemas de salud reales, lo que debería ser una mayor prioridad. Este énfasis excesivo puede llevar a un uso improductivo del tiempo por parte del personal de la escuela y de los padres, a clases perdidas, ausencias innecesarias y a que los padres falten al trabajo”.

Según cada caso, las actuaciones pueden diferir de las directrices con la colaboración de los Servicios de Salud.

De acuerdo con las directrices de la Asociación Nacional de Enfermeras Escolares y de la Academia Estadounidense de Pediatría, BISD no realizará controles en las aulas para detectar piojos. Puede encontrar información adicional en [NASN Manejo de piojos en las escuelas](#) y [Academia Americana de Pediatría](#).

Notificación de piojos en la escuela

BISD notificará a los padres/tutores de los estudiantes que tengan piojos dentro de las 48 horas. Los padres/tutores de estudiantes dentro del salón de clases de primaria, donde se identifiquen piojos, serán notificados dentro de 5 días de acuerdo con el Proyecto de Ley del Senado 1566.

Los siguientes son enlaces que contienen información sobre piojos, tratamiento y prevención. Si tiene alguna pregunta o inquietud, comuníquese con la enfermera del campus de su estudiante.

[Recomendaciones de los CDC para padres para tratar y prevenir los piojos](#)

[Hoja informativa de TEA con enlaces](#)

[Proyecto de ley del Senado 1566](#)

[DSHS. Control de piojos en entornos escolares y en el hogar \(inglés y español\)](#)



Referencias y recursos:

Academia Estadounidense de Pediatría

<https://publications.aap.org/pediatrics/article/135/5/e1355/33653/Head-Lice>

Departamento de Servicios de Salud del Estado de Texas

<https://www.dshs.texas.gov/schoolhealth/lice.shtm>